

ABSTRAK

Ahmad Hadziq Widodo. 2018. *Nilai-nilai Pendidikan Tauhid dalam Novel Bumi Cinta Karya Habiburrahman El Shirazy dan Relevansinya dengan Pendidikan Islam*. Skripsi. Fakultas Tarbiyah. Jurusan Pendidikan Agama Islam (PAI). Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus. Pembimbing: Drs. H. Ahmad Fauzan, M.Ag

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan: (1) Nilai-nilai pendidikan tauhid yang terkandung dalam novel Bumi Cinta karya Habiburrahman El Shirazy (2) Relevansi nilai-nilai Pendidikan Tauhid dalam novel Bumi Cinta karya Habiburrahman El Shirazy terhadap Pendidikan Islam.

Penelitian yang digunakan merupakan penelitian kepustakaan atau *library research* yaitu penelitian yang mengumpulkan datanya menggunakan literatur yang berkaitan dengan penelitian. Sedangkan teknik pengumpulan data dilakukan dengan metode dokumentasi yaitu suatu cara pencarian data mengenai hal-hal atau variabel berupa catatan, transkrip, buku, surat kabar, majalah, prasasti, notulen rapat dan sebagainya. Analisis data yang digunakan dalam skripsi ini adalah analisis isi (*content analysis*) yaitu metode yang digunakan untuk menganalisis isi dari sebuah buku kemudian membandingkan data yang satu dengan yang lainnya, lalu diinterpretasikan dan akhirnya diberi kesimpulan.

Dari hasil analisis ditarik kesimpulan bahwa (1) wujud nilai-nilai ketauhidan dalam Novel Bumi Cinta karya Habiburrahman El Shirazy meliputi: a) tauhid rububiyah dengan 3 dimensi keimanan yaitu beriman kepada perbuatan-perbuatan Allah, beriman kepada Dzat Allah, dan beriman kepada takdir Allah. b) tauhid uluhiyah yang diimplementasikan melalui berbagai bentuk ibadah seperti shalat, puasa, dan melanggengkan dzikir kepada Allah. c) dan tauhid *asma' wa shifat* yang ditujukan dengan selalu mengagungkan asma-asma Allah dalam do'a, dzikir, dan menyampaikannya kepada sesama manusia setiap ada kesempatan. (2) Nilai-nilai pendidikan tauhid yang terkandung dalam novel Bumi Cinta karya Habiburrahman El Shirazy dan buku novelnya sebagai media dalam pendidikan sangat relevan dalam sistem pendidikan Islam khususnya di Indonesia, karena pendidikan di Indonesia menekankan pada pendidikan karakter terutama pada kurikulum 2013 yang sedang diterapkan di Indonesia sekarang.

Kata Kunci: Nilai-nilai Pendidikan Tauhid, Novel Bumi Cinta, Pendidikan Islam